



▶ 7 Marzo, 2015

► PREVENCIÓN

Un 20% de diabéticos son hospitalizados por problemas con los pies

Expertos creen que, pese a los avances, crece el número de amputaciones

Redacción

Un 20% de las personas con diabetes precisará hospitalización a lo largo de su vida por problemas en los pies, según señala el doctor Jesús Alfayate, coordinador de la Sección de Pie Diabético de la Socie-

dad Española de Angiología y Cirugía Vascular y responsable de la Unidad de Pie Diabético del Hospital Universitario Fundación Alcorcón, que agrega que en la pasada década se ha producido un aumento del número de amputaciones en pacientes con diabetes tipo 2, pese a los avances médicos desarrollados en este periodo. “Estas amputaciones de la extremidad inferior suelen ir precedidas de una úlcera en el pie, que se complica con una infección y se agrava por falta de riego sanguíneo”, explica.